

Le ministre des Affaires étrangères du Paraguay démissionne suite au scandale sur un accord secret avec le Brésil



Asunción, 30 juillet (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Paraguay, Luis Alberto Castiglioni, a présenté sa démission suite au scandale sur un pacte secret avec le Brésil pour le ravitaillement en électricité.

Luis Alberto Castiglioni avait annoncé quelques heures avant sa démission que le Paraguay demanderait au Brésil de suspendre les effets du pacte qui prévoyait un chronogramme pour l'achat d'énergie électrique à la centrale hydro-électrique binationale Itaipú jusqu'en 2022, que l'opposition a interprété comme une cession de la souveraineté.

L'Ambassadeur du Paraguay au Brésil, Hugo Saguier; le président de la compagnie publique d'électricité ANDE, Alcides Jiménez et le directeur de la binationale Itaipú ont également présenté la démission.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/197595-le-ministre-des-affaires-etrangere-du-paraguay-demissionne-suite-au-scandale-sur-un-accord-secret-avec-le-bresil>



Radio Habana Cuba